

Manuel Kömpf feiert Erfolge

Vogelfreunde Lollar und Umgebung nehmen an Meisterschaften teil

Lollar (vh). Knapp einhundert Gefiederte stellten sich bei der Vereinsmeisterschaft der Vogelfreunde Lollar und Umgebung zur Bewertung. Alle Vögel waren von den Vereinsmitgliedern gezüchtet. Die Wertungsrichter beurteilten das Federkleid nach Farbtintensität, Größe und Qualität. Manuel Kömpf (Rabenau-Rüddingshausen) holte bei den exotischen Vögeln den Titel »Vereinsmeister Exoten« mit einer chinesischen Nachtigall, die bereits 2012 bei der größten Ausstellung Deutschlands zum Bundessieger gekürt worden war.

Der Hakengimpel von Ottmar Klassen (Lich-Eberstadt) ragte unter den europäischen Vögeln hervor und brachte dem Züchter den »Vereinsmeister Waldvögel«. Jürgen Puschmann (Staufenberg-Mainzlar) machte mit einem Gloster den »Vereinsmeister Kanarienvogel« perfekt. Der ausgestellte Pflaumenkopfsittich von Sascha Schmidt (Fernwald) brachte den Titel »Vereinsmeister Papageien und Sittiche«. In der Jugendgruppe der Vogelfreunde Lollar konnte sich Dominik Wal-



Sascha Schmidt, Dominik Walter, Ottmar Klassen, Manuel Kömpf, Jürgen Puschmann.

ter (Staufenberg) mit einer Diamanttaube durchsetzen und errang den Titel »Jugendvereinsmeister«. Unter allen prämierten Vögeln erreichte Kömpf die beste Gesamtleistung.

Auf der AZ-Landesschau in Ebsdorfergrund-Wittelsberg waren Vereinsmitglieder aus Lollar ebenfalls erfolgreich. Dort ermittelten die Aussteller in Arbeitsgemeinschaften ihre Landessieger. Zur Wertung standen über 1000 Vögel. In der Arbeitsgemeinschaft »Europäische Vögel« wurde Kömpf Landesieger mit einem Zaunkönig. Die Tambourintaupe von Klaus-Peter Wagner errang in der Arbeitsgemeinschaft »Exotische Körner- und Weichfresser« den Landessieg. Schmidt wurde in der Arbeitsgemeinschaft »Papageienarten« mit einem Pflaumenkopfsittich zum Landessieger gekürt.

Kömpf gelang die hessenweit beste Gesamtleistung. Nur knapp verfehlten die Züchter aus Lollar den Wanderpokal für die beste Ortsgruppe und wurden in dieser Kategorie Zweite.

In diesem Zusammenhang eine Veranstaltungsankündigung des Vereins: Die Vogelfreunde richten ihre 64. oberhessische Vogelbörse am Sonntag, 26. Januar, von 7 bis 12 Uhr im Bürgerhaus Lollar aus.